



KulturStühle

Vielfalt Verbindet
Interkulturelle Wochen

„Aktionstag der Flüchtlingshilfe Moringen“

28. SEPTEMBER 2017

18:00–21:00 UHR

PFARRHEIM DER KATH. KIRCHE | TANNENBERGSTR. 1 | 37186 MORINGEN

„KulturStühle“ ist eine Initiative der **Aktionskünstlerin Carola Kühler** in Kooperation mit der Jugendhilfe Süd-Niedersachsen und dem Haus der Kulturen, die unter dem Motto „vielfältig, vielfarbig, multikulturell“ Menschen über Göttingen hinaus interaktiv in Kontakt bringen möchte. Der Stuhl als Symbol, einen Platz in der Gesellschaft zu finden und anderen einen Platz anzubieten, um gemeinsam unsere Gesellschaft zu gestalten.

Gespendete Stühle werden zu zweit oder zu dritt angemalt. Die gemeinsame Kreativität bestimmen das Vorgehen – Vorgaben gibt es keine.

EINGELADEN SIND FRAUEN AB 16 JAHREN, DIE LUST AUF GEMEINSAMES WERKELN UND MITEINANDER HABEN.

Die ganze Aktion soll mit einem leckeren Buffet abgerundet werden, zu dem jede Teilnehmerin eine Kleinigkeit mitbringen sollte.

WIE KANN ICH EINEN STUHL SPENDEN ?

Wenn Sie einen alten Stuhl (aus Holz und ohne Polster) spenden möchten, melden Sie sich bitte bis zum 27. September per E-Mail unter sylvia.timpe@fluechtlingshilfe-moringen.de, oder telefonisch unter 0170-5534395.



*Wir freuen uns auf Ihre/Eure Beteiligung
für ein lebendiges und buntes Moringen!*